
※�前橋市は、６月28日に12歳以上64歳までの方の接種券を一斉に発送しましたので、お手元に接種券が届いていない場合は、前橋市ワクチン接種専用ダイヤル0570-0567-02（平日9:00～17:00、
土 ･日 ･祝10:00～15:00）へお問い合わせください。

（注１）7月 1日時点で12歳の方が対象（７月以降に12歳になる方については、対象年齢に達した後、順次送付予定）

新型コロナワクチン接種に関する情報

R3.7.20現在

ま え ば し こ う し か いま え ば し こ う し か い前 橋 市 議 会

● 県都前橋泊まって応援1000円クーポン交付
　愛郷ぐんまキャンペーンに連動した事業で、本市に来られた方が宿泊するのに1000
円分の宿泊代金補助制度です。（現時点　休止）

● 子育て世帯生活支援特別給付事業
　低所得者のひとり親世帯以外の子育て世帯にも児童一人あたり一律5万円給付される
事業です。新型コロナの影響で家計が急変された方も対象となります。

● 学校教育運営事業追加
　新型コロナの影響で修学旅行がキャンセルとなり、キャンセル料が発生した場合の補
助金です。

● スーパーシティ調査費等
　国の採択に向けて本市が申請したスーパーシティ構想にかかる調査費。

5月臨時議会における主な議決項目

　新型コロナウイルス感染症、CSF（豚熱）対策など、緊急を要する事業を行うため、
5月26日に臨時議会が招集され、下記に抜粋した補正予算が可決成立いたしました。

　6月議会ではアフターコロナを見据えた消費喚起策やコロナの影響で家計が急変
された方への支援策などが補正予算で計上され、可決成立いたしました。

● PCR検査費用および入院医療費の追加
　�（新型コロナウイルス感染症対策） 308,440,000円

45,194,000円

13,500,000円

61,655,000円

38,345,000円

● ワクチン接種路の移動支援
　�（新型コロナウイルス感染症対策）

● 宿泊事業者新サービス創出等への支援
　�（新型コロナウイルス感染症対策）

● 家畜防疫対策事業追加
　�（CSF（豚熱）対策）

● 有害鳥獣駆除対策事業追加
　�（CSF（豚熱）対策）

トピックス

事業運営を行う指定管理者が決まらず閉館中だった2施設が、地元企業「コーエィ株式会社」様により再開されました。
プールあり、遊具ありの施設となり、高齢者からお子様まで楽しめます！是非こうした市有施設をご活用ください。

休館していたあいのやまの湯、粕川元気ランドの両施設が営業再開！1.
アプリ操作で気軽にまちなかや官公庁を巡ることができる電動アシスト付
きレンタサイクルcogbe（コグベ）の正式運用がスタートしました。

まえばしシェアサイクルcogbe（コグベ）始まってます！2.

第二回定例会（6月議会）における主な議決項目

実施主体
前橋市�

https://www.city.maebashi.gunma.jp/�
taisetsu/27474.html

群馬県�
https://www.pref.gunma.jp/02/�

d50g_00085.html

国：大規模接種センター�
http://www.mod.go.jp/j/approachi/�
defene/saigai/2020/covid/index.html

対象者 12歳以上 18歳以上（R3.7.20現在）�
接種券を持っていること。一度も接種を受けていないこと。

接種会場 個別接種（178カ所）R3.7.12現在
集団接種（前橋市総合福祉会館） 集団接種（Ｇメッセ群馬展示ホール） 集団接種

開設期間等 令和３年５月26日から開始 令和３年６月21日～９月30日まで 自衛隊東京ワクチン接種センターを参照

予約方法

◦専用サイト、FAX、市役所１階等�
◦前橋市ワクチン接種専用ダイヤル�
　0570-0567-02
　（平日9:00～17:00）�
　（土･日･祝10:00～15:00）

◦スマートフォンアプリLINE�
　LINE公式アカウント
　「群馬県デジタル窓口」�
◦電話不可

◦専用WEBサイト、LINEアプリ�
◦予約窓口（電話）による予約�
　0570-056-730
　（7:00～21:00）

接種券の発送 12歳(注1）から64歳までの方�
６月28日（月）�一斉発送済 ※予約時は前橋市が送付した接種券が必要

ワクチン ファイザー社製ワクチン（12歳以上） モデルナ社製ワクチン

接種間隔 ３週間 ４週間
接種スケジュール 予約開始日 接種開始日

随時受付中�
ワクチン接種を早期に希望する方は、

県央ワクチン接種センターをご利用ください。
随時受付中

基礎疾患を有する方�
高齢者施設等従事者�
64歳～60歳

随時受付中

59歳～50歳 8月9日(月) 8月15日(日)
49歳～18歳 今後の予約状況やワクチン供給量を�

踏まえ順次決定します17歳～12歳 18歳未満の方の接種可否等については、各接種会場にお問い合わせください。

大手町合同庁舎３号館：
東京都千代田区大手町1-3-3（ ）

�接種可能年齢が18歳以上から12歳以上に拡大されました。
詳細については、各接種会場にお問い合わせください。（ ）

ごあいさつ

　新型コロナウイルス感染症が終息しない昨今、私たち

が今、何をすれば良いのか、どのような行動をすれば良い

のか、会員一同が常に考えながら議会活動を行っておりま

す。現在、予断を許さない状況ではありますが、会派とし

て行政とともに、市民の皆様の生活を守るべく知恵を絞っ

て日々活動をしているところでございます。

　ワクチン接種状況においては、日を追うごとに接種者数も順調に増えてきており、

一日も早く、安心・安全な日常が戻ってくることを願っております。

　また、防災面におきましては、先日、市内全世帯に前橋市防災マップ改訂版が配布

されました。ご自分の住まいや居住地域のハザードマップを必ずご確認いただき、いざという時のために備えていただければと思っております。

　今後とも、市民の皆様の声をしっかりと市政に反映させ、安心・安全な暮らしが送れるよう会員一同全力で取り組んでまいりますので、引き続き忌憚のないご意見をお

寄せいただきますよう、お願い致します。

荻窪公園�アジサイの丘

https://maebashi-koshikai.jp/HP027-898-6989TEL 027-212-2939FAX前橋高志会

vol.3
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前橋高志会　幹事長　笠原　久

金井 清一笠原 久 近藤 登 小曽根 英明 山田 秀明富田 公隆 窪田 出



所 属 議 員 紹 介

１．自治会における ICT の活用について
２．デマンドバスについて
３．都市公園の管理運営について
４．動物愛護について

近
こん

藤
ど う

　登
のぼる

◦前橋高志会会員
◦富士見地区（4期）
◦総務常任委員

　富士見地区選出の近藤登です。
　選挙後初めての議会となる第 1回定例会で行った代表質問の内容をご
報告いたします。
　右下のQRコードで議会中継がご覧いただけますのでご視聴ください。

 令和３年 第1回定例会（本会議・委員会） 質問項目

◦前橋高志会幹事長

◦駒形・永明地区（5期）

◦�議会運営委員

◦建設水道常任委員

笠
かさ

原
は ら

　久
ひさし

窪
く ぼ

田
た

　出
いずる

◦前橋高志会副幹事長

◦文京天川・六供地区（3期）

◦�教育福祉常任委員会

（委員長）

◦議会運営委員

　6月議会ではコロナ禍による本市が昨年実施したコロナ対策関連の効
果や状況についての質問をはじめ新設される道の駅建築工事を財源不足
の中、なぜ今実施するのか？ここ数年で予算に占める割合、額ともに最
低の土木費についての理由や市内経済への影響などと併せて現在進行中
の前橋駅前の再開発事業や南口周辺、新前橋駅周辺の今後の再開発の可
能性など、駅のにぎわい創出に向けた取り組みについて質問させていた
だきました。
　今年の 2月の市議会議員選挙により 3期目となりまし
た、引き続き市の財政状況や財源確保に注視しながら市政
発展、地域に貢献出来るよう邁進してまいります。
　下記事項について質問させていただきました。

小
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英
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明
あ き

◦前橋高志会会員

◦桃井・一中地区（4期）

◦市監査委員

◦建設水道常任委員

金
かな

井
い

　清
き よ

一
か ず

◦前橋高志会会員

◦桂萱地区（5期）

◦総務常任委員

富
とみ

田
た

　公
き み

隆
た か

◦前橋高志会会員

◦城南地区（4期）

◦副議長

◦市民経済常任委員

山
やま

田
だ

　秀
ひ で

明
あ き

◦前橋高志会会員

◦城南地区（1期）

◦教育福祉常任委員

 令和３年 第１回定例会 総括質問項目

 令和３年 第２回定例会 総括質問項目

 令和３年 教育福祉予算審査 質問項目

1. 新型コロナウイルス感染症対応予算実施後について
（1）市内事業者支援策　←　昨年実施したタクシー、バス事業者支援のその後について
（2）感染症拡大防止策　←　飲食店等へのアクリル板設置の効果やテレワーク状況について

2. 新設道の駅について
（1）建築工事　←　約24億円の建築工事費について今行う必要性について
（2）指定管理料　←　指定管理料は年1.6 億円× 15年の予定
（3）事業評価及び効果測定

3. 土木費について
（1）予算減額　→　�率、額ともにここ数年で一番低い予

算額となっています。
（2）減額の影響　
（3）国庫補助事業

4. 駅前のにぎわい創出について
（1）前橋駅　←　南口の今後の可能性
（2）新前橋駅　←　東口で初めて再開発が検討されています。
（3）にぎわい創出

 令和３年 第２回定例会 総括質問項目

質問項目

 令和３年 第２回定例会 総括質問項目
１．中心市街地の活性化について
⑴�コロナ禍の現状　⑵�まちづくり公社との連携　⑶�事業者への支援

２．まちづくりについて
⑴�千代田町三丁目土地区画整理事業　⑵�河畔整備�
⑶�リノベーションまちづくり

３．競輪事業について
⑴�現状�⑵�今後の取組�⑶�将来的な展望

４．赤城の恵ブランドについて
⑴�販売促進　⑵�認証制度

５．包括連携協定について
⑴�目的と実績　⑵�今後の取組

 令和３年 建設水道予算審査 質問項目
１．再開発について
・中心市街地のエリア価値の向上を図るため、官民連携のまちづくり推進を！

２．歴史まちづくりについて
・�歴史的風致を維持し、向上させるため重点区域で保存（見
える化）や復元を！

３．長寿命化について
・�市営住宅の更新や維持は重要な課題である今後の長寿
命化の推進を！

４．緊急輸送道路沿道建築物の耐震診断について
�・�国道 17号や 50号の緊急輸送道路沿道建築物耐震化
への支援を！

５．荻窪受水場施設更新について
・�コスト削減や効率化を目的としたダウンサイジングによる更新費用の削減を！

本会議
１．財政について
・財政運営（減収補填債、スクラップ＆ビルド、経常収支比率）

２．教育について
・図書館（整備検討委員会）
・タブレット端末（故障対応、セキュリティ等）

３．自殺・引きこもりについて
・相談の対応、今後の対策

４．温泉施設について
・温泉の2施設（指定管理者、指定管理料、今後の展望）

５．地域の課題について
・農業用ため池（堤沼上沼、江木新沼）
・市道00-065号線（泉橋通線整備進捗、新橋の親柱デザイン）
・亀泉清掃工場跡の利活用（現状）
委員会

１．広報まえばしについて
・�月 1回発行の経緯、今後の紙面づくり

２．市庁舎周辺整備について
・新議会棟の整備、周辺整備の状況について

３．スーパーシティ構想について
・新しい ID、住民説明会、選定後の住民投票

 令和３年 第１回定例会 総括質問項目
１．本市の当初予算について（市税等）
２．学校の統廃合について（廃校後の利活用等）
３．水質浄化センター更新について（工期や予算等）
４．結婚支援事業について（取り組み状況等）

 令和３年 建設水道予算審査 質問項目
１．処理場建設事業について
２．西善玉村線整備事業について
３．交通安全施策整備事業について
４．公園緑地愛護会活動支援事業について
５．公共土木施設災害復旧事業について
６．駒形第一土地区画整理事業について

 令和３年 ５月臨時会 質問項目
１．令和３年度前橋市一般会計補正予算について
２．温泉施設の指定管理について

 令和３年 第２回定例会 総括質問項目
１．コロナ禍における公共料金への影響について
２．コロナ禍における生活保護の状況について
３．宿泊事業者新サービス創出への支援について

１．令和 3 年度一般会計当初予算について
⑴�コロナ禍を踏まえた予算編成の基本的考え方�
⑵�今後の財政見通しと財政運営の考え方　⑶�プライマリーバランスと財政調整基金

２．本市の行政運営について
⑴�新型コロナウイルス感染症に係る施策�
⑵�給食センターでのクラスター発生時の対応　⑶�林業振興�　
⑷�公共交通の最適化MaeMaaS　⑸�移住施策の積極展開�　
⑹�スーパーシティ構想とスローシティの市民理解�
⑺�中心市街地再開発の進捗と今後の見通し�
⑻�新最終処分場と新清掃工場の整備予定　⑼�拡大した行政サービスの見直し

３．本市の教育行政について
⑴�GIGA スクールの取組　⑵�コミュニケーション能力の育成　⑶�道徳教育の充実

４．市長の政治姿勢について
⑴�群馬県との連携　⑵�情報発信の適切化　⑶�市議選の対応

　諸般の事情で「前橋高志会」発足時から務めていた代表を退くことと
なりました。
　しかしながら、私の政治信条である「良いものは良い、悪いものは悪い」
を明確にし、是々非々を貫く姿勢は全くブレていません。
　これから先も市民の声にしっかりと耳を傾け、皆さまの
声を市政に反映させられるよう全力で取り組む所存であり
ますので、忌憚のないご意見をお寄せくださいますようお
願いいたします。

１．防災マップについて
２．一般廃棄物処理基本計画の改訂について
３．特定家畜伝染病予防対策について
４．東部地域における幹線道路の整備状況について
５．市街化調整区域における諸課題について

１．コロナ禍の自主財源確保について
２．応急手当普及活動について
３．ICT を活用した認知症対策について
４．公園の利活用について
５．地域の諸課題について

１．第３次前橋市食育推進計画について
２．健康診断審査事業について
３．学校の健康診断について
４．ニューノーマルに対した社会教育事業について
５．公衆浴場について
６．教育環境充実経費補助金について

 令和３年 市民経済予算審査 質問項目
１．消費者教育推進について
２．ふれあい体験交流事業について
３．スマート農業関連機器等導入支援事業について
４．園芸振興推進事業について
５．農畜産物加工品創出支援事業について
６．荒砥北部パイプライン弁類改修工事について
７．遊休農地活用推進事業について

金井 清一近藤 登
笠原 久 小曽根 英明

山田 秀明富田 公隆 窪田 出

本誌の制作・配布には政務活動費が充てられています 7月より営業を再開したあいのやまの湯（撮影時以外はマスクを着用しています。）


